



Pièces	3 Pièces
Superficie	75 m²
Référence	A06061
Prix	695 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

Situé dans l'Agrianthe, l'une des résidences les plus prisées de Villefranche-sur-mer. Idéalement positionnée à l'entrée de Villefranche, en direction de Nice, cette résidence érigée dans les années 1970 offre une architecture répartie en quatre bâtiments sur cinq niveaux. Cet appartement de 3 Pièces de 75,24 m² dispose d'un séjour lumineux avec cuisine ouverte, de deux chambres, d'une salle d'eau moderne, d'un WC séparé et d'un hall avec rangements. Profitez d'équipements de qualité tels que double vitrage, stores et volets électriques, porte blindée, ainsi que d'une terrasse spacieuse pour ...

Located in the Agrianthe, one of the most sought-after residences in Villefranche-sur-Mer. Ideally positioned at the entrance to Villefranche, towards Nice, this residence built in the 1970s features architecture distributed across four buildings on five levels. This 75.24 m², 3-room apartment has a bright living room with an open kitchen, two bedrooms, a modern shower room, a separate toilet, and a hall with storage. Enjoy quality amenities such as double glazing, electric blinds and shutters, armored door, as well as a spacious terrace to admire the sea view. The residence also benefits from ...

RACCOSTA IMMOBILIER

23, place Saint Roch - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

